

お誕生会を盛大に行いました

3月生まれのご利用者様は、全員で8名の方々でした。とてもたくさんの方々でしたので、手作りケーキも2つ作りました。

ケーキ作りは、職員ばかりでなく、ご利用者様にも参加して頂き、下地を作るところからやってきました。初めての体験をする男性のご利用者様も、「これん、ケーキになるだね？」とホイップクリームを楽しそうに混ぜていました。

出来上がったケーキを皆さんでおいしく頂き、プレゼントと記念写真を撮り、有意義な誕生会となりました。なお、写真は各ご利用者様に配布いたします。



S.S
みらい
新聞

第31号
2016年3月
発行責任者
新津 尚



生体エネルギーの山梨講演に参加して

3月18日、アイメッセにおいて「生体エネルギー」の講演会がありました。

長野から「生体エネルギー」の生みの親でもある佐藤政二先生が来県され講演をされました。また、実践として現在ご自身の仕事に取り入れている株式会社トーレイの矢崎忠芳社長の講演などがあり、とても有意義な実践発表がありました。

19日は、春日井のスーパーやまとさん、石和の岩野肉店さん、南アルプス市甲西のスーパーかわすみさんを利用して、新しい「生体エネルギー」の装置の実験をしました。

まず、最初に販売されている商品を買ってきて、その後、お店全体を「生体エネルギー」の装置を使い、銅線でお店を囲みます。スイッチを入れると、お店で販売しているものの全ての味がまろやかに変わり、美味しくなり、持ちも良くなりました。また、私達が食べても体に良い食品に変わっているという事でした。

ショートステイみらいは、基礎及び建築、そして飲料水、お風呂の水、使用する電気、空間にこの「生体エネルギー」を用いて、ご利用者様の身体が改善していく方向に造られています。

今後も研究を重ね、介護の世界で実践できる場としてご利用者様の健康を考えていきたいと思っております。

アロエベラの子供の成長

「なぜアロエベラで育った子供は奇蹟を起こすのか？」の本が出版されました。この本には、お医者さんが専門的な知識と今までの体験からアロエベラが、人間にどのように良いのかが詳しく書かれています。こうした内容を検証しながら、ショートステイみらいでもアロエベラジュースをご利用者様に提供しています。

